

Schriftliche Frage Nr. 33 vom 29. März 2011 von Herrn Balter an Herrn Ministerpräsidenten Lambertz zu den Unkosten der Veranstaltung „Brüssel außer Rand und Band“

Frage

Bezug nehmend auf Ihre Antwort zu unserer Frage vom 7. Februar 2011 zu den Unkosten der Veranstaltung „Brüssel außer Rand und Band“ am 29. Januar 2011, die zulasten der Deutschsprachigen Gemeinschaft fallen, möchten ich Ihnen folgende Frage stellen: Können Sie mir bitte eine detaillierte Auflistung der obengenannten Unkosten zukommen lassen?

KEINE ANTWORT INNERHALB DER FRIST